

La Señal No 53

Y Eso Es Lo Único De Lo Cual Tenemos Que Preocuparnos

20 de enero de 2016

Pastor, Brian Kocourek

Nuestro sermón de esta mañana será más corto de lo habitual, pero yo quiero que presten mucha atención a lo que tengo que decir. Porque no demorará mucho.

Para tener una buena base sobre los próximos párrafos del sermón del hermano Branham, la Señal, me gustaría leer el capítulo **3** de **Éxodo** para nuestro texto.

Éxodo 3:1 *Apacentando Moisés las ovejas de Jetro su suegro, sacerdote de Madián, llevó las ovejas a través del desierto, y llegó hasta Horeb, monte de Dios. 2 Y **se le apareció el Ángel de Jehová** en una llama de fuego en medio de una zarza;* (ahora esto es en lo que yo quiero que nos enfoquemos, estamos hablando de la presencia de Dios, Su Presencia). *y él miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y la zarza no se consumía.*

"y él miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y la zarza no se consumía. 3 Entonces Moisés dijo: Iré yo ahora y veré esta grande visión, por qué causa la zarza no se quema.

*4 Viendo Jehová que él iba a ver, **lo llamó Dios** de en medio de la zarza, y dijo: ¡Moisés, Moisés! Y él respondió: Heme aquí. 5 Y dijo: No te acerques; quita tu calzado de tus pies, porque el lugar en que tú estás, tierra santa es.*

*6 Y dijo: **Yo soy el Dios de tu padre, Dios de Abraham, Dios de Isaac, y Dios de Jacob.** Entonces Moisés cubrió su rostro, porque tuvo miedo de mirar a **Dios**. 7 Dijo luego Jehová: Bien he visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, y he oído su clamor a causa de sus exactores; pues he conocido sus angustias, 8 y **he descendido para librarlos** de mano de los egipcios, y **sacarlos** de aquella tierra a una tierra buena y ancha, a tierra que fluye leche y miel, a los lugares del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y del jebuseo.*

*9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha venido delante de mí, y **también he visto** la opresión con que los egipcios los oprimen. 10 Ven, por tanto, ahora, y te **enviaré** a Faraón, para que saques de Egipto a mi pueblo, los hijos de Israel. 11 Entonces Moisés respondió a Dios: ¿Quién soy yo para que vaya a Faraón, y saque de Egipto a los hijos de Israel? 12 Y él respondió: Ve, porque **yo estaré contigo**; y **esto te será por señal de que yo te he enviado:***

Fíjense que las palabras que Dios nos da aquí son muy específicas, porque por primera vez en las Escrituras se usa la palabra "**Señal**", y al usar esta palabra Señal, es Dios mismo quien la está usando, y Uds. notarán en su uso de esta Palabra Señal, Dios está aplicando la palabra Señal a Sí mismo. Él lo está aplicando a Su presencia. Él lo está aplicando a Su Vida. Y Dios habla de Su Presencia con Moisés usando esta palabra "**Señal**".

Así que tengan Uds. esto en cuenta mientras continuamos estudiando este sermón del Hermano Branham, porque la palabra **Señal** no es simplemente una palabra que el hermano Branham inventó o usó para hacer algo de la nada para sí mismo.

Es una palabra que Dios todopoderoso aplicó específicamente a su propia presencia y a Su propia Vida Divina saliendo con Moisés, para vindicar su llamado y ministerio. Ahora, yo espero que esto los haya llamado la atención esta mañana. Este es el lenguaje de Dios. Este es el término de Dios. Esta es la vida y presencia de Dios a la que se refiere en esta palabra.

Noten, Él dice: "**yo estaré contigo; y esto** (¿Esto qué? Esta Presencia mía) **y esto te será por señal** (a Ti, Dios le está hablando a Moisés) **de que yo te he enviado**: Este Como muestra de mi presencia, mi Vida irá contigo como evidencia de que estoy contigo y de que te he enviado.

Continuamos: "*cuando hayas sacado de Egipto al pueblo, serviréis a Dios sobre este monte. 13 Dijo Moisés a Dios: He aquí que llego yo a los hijos de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha enviado a vosotros. Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, ¿qué les responderé? 14 Y respondió Dios a Moisés: **YO SOY EL QUE SOY**. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: **YO SOY me envió a vosotros**. 15 Además dijo Dios a Moisés: Así dirás a los hijos de Israel: **Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, me ha enviado a vosotros. Este es mi nombre para siempre; con él se me recordará por todos los siglos.** ...*

¿Y qué es lo que Dios está diciendo que será su recordatorio para todos los siglos? **Su nombre** y **Su Señal**, que es **Su presencia**, que es Su misma Vida de Dios.

*16 "Ve, y reúne a los ancianos de Israel, y diles: Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, me apareció diciendo: **En verdad os he visitado**, y he visto lo que se os hace en Egipto; 17 y he dicho: Yo **os sacaré de la aflicción de Egipto a la tierra del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y del jebuseo, a una tierra que fluye leche y miel.** 18 Y oirán tu voz; e irás tú, y los ancianos de Israel, al rey de Egipto, y le diréis: Jehová **el Dios de los hebreos nos ha encontrado**;*

Su presencia ha bajado, ¿ven el alfa en el omega? Y mi Señal es la evidencia de que camino con ustedes, y que los he enviado, y que estoy con ustedes.

*"por tanto, nosotros iremos ahora camino de tres días por el desierto, para que ofrezcamos sacrificios a Jehová nuestro Dios. 19 Mas yo sé que el rey de Egipto no os dejará ir sino por mano fuerte. 20 Pero **yo extenderé mi mano**, y heriré a Egipto con todas **mis maravillas** que **haré en** él, y entonces os dejará ir. 21 Y yo daré a este pueblo gracia en los ojos de los egipcios, para que cuando salgáis, **no vayáis con las manos vacías**;*

Entonces, sabiendo que Moisés iba a necesitar algo de persuasión para hablar con este pueblo judío, Dios dice: Mira, Mi presencia irá contigo y Mi presencia será una señal para ti, y los guardaré de todo el caos y las plagas y maravillas que haré descender sobre Egipto, y Faraón finalmente dejará ir a Mi pueblo,

Del párrafo 68 de **La Señal 63-0901M P:68** El Hermano Branham dice: "*Satanás nos ha tirado toda clase de falsedades, como lo de estrechar de manos, y evidencias y todo eso así. ¡Olvídense de eso! La hora ha llegado para aplicar **la Propia Señal**; no alguna falsificación manufacturada, como sustituto. La hora está aquí cuando la Señal **misma***

se está identificando, Él mismo en nuestros medios, y probando que Él es el mismo Jesús ayer, y hoy, y por los siglos, y Él está correctamente con la **Palabra**;

¿Qué hay que aplicar? El hecho de que Él esté aquí. Su presencia está entre nosotros.

" Un hombre que dice que tiene la Señal, y niega esta Palabra, pues ¿qué de eso? ¿Ven? Eso no es posible. La Señal tiene que estar presente. "Cuando Yo... **La sangre os será por señal**". Ahora el **Espíritu Santo, la Vida** que estaba en la Sangre, **os es Señal**.

Y del sermón, **Mi Redentor Vive 55-0410S P:13** El Hermano Branham dijo: " ¿Alguna vez se han puesto a pensar, esta mañana, en cuanto a regresar, es decir, se ha hecho visible? **Él ya está aquí con nosotros ahora**. Algún día nosotros... Ahora, este día **solo imaginen que Su Presencia está aquí hoy**. El Señor Jesús está en otro mundo... o, en otra dimensión, **aquí mismo hoy en forma de Espíritu**. **Su Espíritu se está ensamblando con nuestro espíritu**. Nuestros ojos no pueden verlo a Él, porque todavía son físicos, a menos que ocurra algo que pudiéramos ver en visión. Pero Él está aquí tan visible, tan real como Él lo fue el día cuando le habló a María en la tumba, o cuando Él se encontró con Cleofás en su camino a Emaús. **Su Presencia está aquí**. Se puede sentir con eso... sentir con esa carga interna que está en el interior del cuerpo humano, llamada el nuevo nacimiento. El alma ha sido magnetizada a Él. Y de vez en cuando, cuando Uds. dejan que sus mentes se concentren en Él, creyendo en Él, después de un tiempo algo, **una realidad, Ud. puede sentir que algo recorre su ser**. **Esa es la vindicación de Su resurrección**. No es un "supongo que sí". No es un "espero que sí". Pero para cada persona que ha nacido de nuevo, es un **"yo sé que sí"**. Ustedes lo saben. Está justo ahí.

La Señal 64-0308 P:55 Entonces cuando oramos, como he dicho, **debemos tener la Señal para presentarla con nuestras oraciones**, y creer ahora por nosotros mismos y aplicar la Señal a la familia entera, como en **Egipto, Jericó**, o también en **Hechos 16:31**. Encontramos que Pedro le dijo al centurión romano, dijo: "**Cree tú, y toda tu casa será salva**". Aplíquela a su familia. Si Ud. tiene un hijo que no es salvo, coloque la Señal sobre él, y diga: "**Señor Dios, yo lo reclamo**". **Quédese allí mismo**. Si Ud. tiene una madre o un ser querido que está perdido, ponga esa Señal sobre ellos y diga: "**Señor Dios, yo lo reclamo**". Saque toda esa basura mundanal de su casa, y prepárese para Ella. **Queme sus pantalones cortos. Bote sus mesas de naipe. Deshágase de sus cigarrillos. Deseche su incredulidad y sus papeles de iglesia en el bote de la basura, en donde pertenecen**. Amén. Ud. entonces se está preparando. ¿Luego qué debe hacer? Entonces aplique la Señal en oración, con verdadera evidencia, con fe genuina. Aplíquela, aplíquela con confianza. **Cuando aplique la Señal, asegúrese que Ud. esté limpio**. "**Si nuestros corazones no nos reprenden, entonces podemos recibir nuestra petición**". Mientras Uds. estén haciendo esas cosas que están mal, ¿cómo van a pedirle a Dios que haga algo por Uds. cuando saben que están mal? Es por eso que nosotros simplemente subimos tambaleando y bajamos. No estoy diciendo esto para herir. Lo estoy diciendo para corregir, para enmendar las cosas.

Perdonado 63-1028 P:27 Pero hoy, cuando la Sangre del propio Hijo de Dios fue derramada en el Calvario por nuestro perdón y libertad, **la Vida que estaba en esa Sangre era Dios mismo. Y el Espíritu Santo regresa sobre Su Iglesia, y sobre Su creyente, y es una señal en estos últimos días**, de que El pasará del hombre o de la mujer que ha aceptado la muerte de Jesucristo como su sustituto. Y el Espíritu Santo da testimonio. Ud. pudiera decir: “Yo la he aceptado”. Y **Ud. todavía vive en el mundo, Ud. todavía vive como el mundo, entonces no hay evidencia que esa Vida era para Ud., hasta que esa evidencia del Espíritu Santo haya actuado dentro de su vida.** Allí está el requisito de Dios, que todo hombre o mujer debe tener esa evidencia, como una Señal en este último día. “**Cuando Yo vea la Sangre**”. Jesús dijo: “**De cierto, de cierto os digo, que el que no naciere de nuevo, de agua y del Espíritu, no puede entrar en el Reino**”. Por lo tanto ha sido el programa de Dios todo el tiempo: la Sangre.

La Señal 64-0308 P:59 Algunos de ellos, estas iglesias así que creen estas cosas, ellos niegan que exista tal cosa como la Señal. Pues, un individuo trató de decirme: “Únicamente los doce apóstoles recibieron el Espíritu Santo. Esos fueron todos. Sí” ¡Oh! Pero nosotros los que creemos la Palabra, sabemos que no es así, **nosotros sabemos que ésta es la Presencia viviente.** Pues ¿cómo sabemos que es la Presencia viviente de Cristo, **el Espíritu que está entre nosotros?** Porque hace lo mismo que Él hace. **Esa es la evidencia.** Una vid se conoce por el fruto que da. Y entonces si esa primera vid surgió y ellos escribieron un Libro de los Hechos tras ella, y la misma cosa que Jesús hizo la hicieron los apóstoles; entonces cuando esa vid vuelve a surgir, hace la misma cosa. ¿Ven?, **Hebreos 13:8** dice que **Él es el mismo**, oh, hermano, prueba que Dios lo ha resucitado a Él por nosotros, conforme a Su Palabra prometida.

Entonces, ¿cómo saben Uds. que han aplicado la señal? Ésa es la verdadera pregunta. Y el hermano Branham nos responde esa pregunta aquí mismo en su sermón **Desesperaciones**.

Desesperaciones 63-0901E P:15 Uds. dicen: “Hermano Branham”, lo capté de sus mentes, (¿ven?), “¿cómo sabré?”. Mire, **¿qué era Ud., y qué es ahora? Allí está como lo sabe.** ¿Ven? **¿Qué era Ud. antes que esta Señal fuese aplicada? ¿Qué es Ud. después que ha sido aplicada? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después? Ud. entonces sabrá si la Señal ha sido aplicada o no.** Y estas otras cosas automáticamente van con Eso. ¿Ven? ...18 La Señal, Jesucristo, **el Espíritu Santo, está en medio nuestro. Debemos reverenciar eso.** Nosotros—nosotros—nosotros—nosotros no podríamos humillarnos lo suficiente. Quitarse los zapatos o arrodillarse, no lo haría; no sería—no sería suficiente para satisfacer eso, no sería suficiente de parte nuestra, ¡solamente lo haría una vida que produce el fruto del Espíritu! Ahora, ¿cuál es el fruto del Espíritu? ¿Ven? **Amor, gozo, paz.** ¿Recuerdan lo de esta mañana? La preparación: envió al mensajero con el Mensaje. **Lo siguiente que Él hizo después de enviar al mensajero con el Mensaje, Él envió la Columna de Fuego como vindicación.** Lo siguiente fue, después de eso, fue una constela-... o **una consolación.** ¿Ven? Uno sabía que era correcto, porque le trajo paz. Tenemos paz para con Dios, por medio del Señor Jesucristo. ¿Ven?

Y sabemos que nuestra paz se debe a que Su Presencia, Su Vida está en nosotros. Él es nuestra paz.

Ahora, volviendo a nuestro texto, vemos que a Moisés se le dio una promesa de Dios de que Su Presencia, Su Vida en Moisés sería una evidencia sobrenatural de que Dios lo había enviado. Así como siempre nos enseñó el hermano Branham, el mismo Dios que envió a Jesús fue en Jesús y el mismo Cristo que nos envía va en nosotros.

Pero al ver que la mayoría de los 2 millones de personas que se fueron con Moisés no se irían basándose en la evidencia de Dios de la Señal en Moisés, Dios dijo: Bien, Moisés, el pueblo es un grupo carnal, así que te daré otra manera de llegar al pueblo que los siga fuera de Egipto. Porque realmente son los niños en los que Dios estaba interesado. Los que tenían menos de 20 años en el tiempo de Cades-Barnea. Entonces Dios les dio a estos judíos otra razón para ir con Moisés. Una razón por la que estarían felices de irse con él. Entonces Dios le dio una razón más, y el judío carnal considerará esto como el milagro más grande.

Así que escuchen lo que dice... Puede que les sorprenda.

22 sino que pedirá cada mujer a su vecina y a su huésped alhajas de plata, alhajas de oro, y vestidos, los cuales pondréis sobre vuestros hijos y vuestras hijas; y despojaréis a Egipto.

Ahora, yo considero que el sentido del humor de Dios es que los judíos en Egipto eran hijos de Jacob, porque hasta este momento no se ve ninguna señal del amor al dinero en Abraham, ni en Isaac porque en realidad Abraham no era judío, ni tampoco Isaac. Pero la palabra judío proviene del linaje de Judá, que es uno de los hijos de Jacob que vendió a su propio hermano José como esclavo por 20 piezas de plata.

Luego, ellos mismos entraron en esclavitud durante 400 años debido al miedo o quizás a los celos de los egipcios, que fue lo que les hizo vender en primer lugar a su propio hermano como esclavo. Así que Uds. ven, siempre se cosechará lo que se siembra, nunca piensen que podrán salirse con la suya. El Juez de toda la tierra está aquí ahora, y está examinando los corazones del hombre ante el tribunal de Dios ahora mismo mientras hablo.

Cuando estaban listos para salir de Egipto, Moisés les dice que Dios les ha permitido irse con las riquezas de Egipto. Qué incentivo ¿verdad? especialmente a aquellos que tenían la sangre de Judá en ellos, cuyo padre vendió a su propio hermano José por unas pocas monedas de plata.

Dios le dijo a Moisés que permitiré que el pueblo saquee Egipto. ¿No es justicia poética? ¿No es ironía que el mismo pueblo bajo el cual los judíos sirvieron como esclavos sin salario, sea ahora el mismo pueblo que les paga para que abandonen Egipto?

Yo creo que quizás Dios tiene sentido del humor, porque sabía que la mayoría de ellos morirían en el desierto, casi 2 millones que eran adultos cuando salieron de Egipto y tenían más de 20 años en el momento de Kadish-Barnea que ocurrió solo 10 días más tarde. Es posible que estas personas no se hubieran ido excepto por el hecho de que Dios haría posible que los egipcios literalmente dieran su oro y plata a los judíos solo para deshacerse de ellos.

Ahora, no soy un detractor de judíos de ninguna manera, pero no es extraño que la historia nos muestre que el oro y la plata han jugado un papel importante en la historia judía, como los hijos de Jacob y su venta de José como esclavo por 20 piezas de plata como vemos en,

Génesis 37:28 *Y cuando pasaban los madianitas mercaderes, sacaron ellos a José de la cisterna, y le trajeron arriba, y le vendieron a los ismaelitas por veinte piezas de plata. Y llevaron a José a Egipto.*

Nuevamente vemos que incluso José usó plata de manera engañosa para retener a su hermano menor, asegurando que los hermanos traerían consigo a su padre Jacob en **Génesis 44:2** *Y pondrás mi copa, la copa de plata, en la boca del costal del menor, con el dinero de su trigo. Y él hizo como dijo José.*

Y Judas, luego vemos a Judas en las Escrituras vendiendo a Jesús por treinta monedas de plata en **Mateo 27:3** *Entonces Judas, el que le había entregado, viendo que era condenado, devolvió arrepentido las treinta piezas de plata a los principales sacerdotes y a los ancianos,*

Y hoy tenemos el cartel bancario judío como la familia Rothschild, según Nexus tiene un valor de 700 billones de dólares, y luego otras familias bancarias como la familia Morgan, Rockefellers, Kuhn Loeb, Warburgs, Lehmans, Lazards, Israel Moses Seifs y Goldman Sachs. Todas las familias de banqueros y los judíos de Wall Street que, según el hermano Branham, son dueños del documento. ¿Pero nunca olviden quién es el dueño del oro del mundo? Roma.

Ahora, continuemos con el sermón del Hermano Branham, la Señal, y continuaremos con el párrafo **174**. *Entonces eso le hace a Él **Hebreos 13:8**: “Jesucristo el mismo ayer, y hoy, y por los siglos”. Así es como nosotros sabemos que Él vive. Porque... ¿Cómo? ¿Cómo sabemos que nosotros vivimos? Porque Él vive. Y sabemos que vivimos, porque somos como Él, y estamos en Él.*

Oh, me gustaría tomar ese pensamiento algún día, si Dios quiere, porque hay suficiente derecho en ese pensamiento para enviarnos en camino al cielo.

Ahora escuchen, Jesús dijo: **Juan 14:20** *En aquel día **vosotros conoceréis** que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros.*

Y el hermano Branham dijo: "Y **sabemos que vivimos, porque somos como Él, y estamos en Él**". Ven, este es el día en que Jesús habló de...

Y el hermano Branham dijo en su sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:208** *Ahora noten, Dios dándose a conocer. No, no debemos hacer convertidos al Cristianismo por medio de un gobierno, sino a través de la revelación; el Cristo en Ud., como Dios estuvo en Cristo. ¡Cómo Dios estuvo en Cristo, Cristo en Ud.! Cuando, lo que Dios **hizo en Cristo**, ¡Cristo **hace eso en Ud.**! ¡Las señales que Dios hizo **en Cristo**, **Cristo lo hace igual en Ud.**! ¡Oh!, ¿no es hermoso? ¡Oh! ¡Oh, hermano! ¡Me gusta eso! Jesús dijo: “En aquel día”, **ése es este día**. “En aquel día”, **cuando esta revelación sea conocida**, (Y realmente, ¿de qué está hablando esta revelación? Juan 14:12) *“vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, y el Padre en Mí; Yo en vosotros, y vosotros en Mí”*. Cuando la revelación sea hecha **manifiesta**,*

“en aquel día, vosotros conoceréis que Yo y el Padre somos Uno; Yo estoy en el Padre y el Padre en Mí”. Entonces cuando venga la revelación, entonces es: “Yo en vosotros, y vosotros en Mí”. Allí lo tienen. ¿Ven el múltiple, el propósito triple...? ¿Para qué? Para traerlo de nuevo. Nosotros tenemos que serlo.

Ahora, volvamos a la Señal donde el hermano Branham dice: *“Y Él dijo: **“Porque Yo vivo, vosotros también. Yo soy Él”**, en Apocalipsis, **“que estuve muerto y que vivo por siglos de siglos”**. Y **si—si morimos a nosotros mismos** y **llegamos a vivir en Él, entonces estaremos vivos para siempre. Y entonces Su Vida en nosotros es como con la vida de cualquier otra cosa, sencillamente despliega lo que Él fue”**”.*

Ahora, yo espero que entiendan lo que está diciendo aquí. Esto es en lo que he estado insistiendo durante los últimos 9 años, desde 2007. Miren, algunas personas simplemente no lo entienden. Estamos listos para caminar hacia la gloria en cualquier mes, y algunos de ustedes todavía están tan atrapados en sí mismos que no estarán listos cuando ocurra la resurrección.

Él dijo: *“Y **si—si morimos a nosotros mismos** y **llegamos a vivir en Él, entonces estaremos vivos para siempre”**”.*

Y no hay manera de evitarlo. O estamos completamente muertos a nosotros mismos o no lo estamos. Si no lo estamos, entonces no hemos llegado a estar vivos en Cristo.

Sigamos leyendo... *“Y eso le hace a Él, **el mismo ayer, y hoy, y por los siglos**. Ahora, ¿cómo puede alguien negar esto? **¿Pueden ver, “obras muertas?”** Sirvan al Dios vivo, **por el Eterno... Quiero decir, el pacto sempiterno de la Vida que estaba en la Sangre de Jesucristo**. Ahora, avanzando para terminar, yo... Bien, yo creo que sencillamente pararemos. ¡Vean, desplegando la Señal de Su gracia, Su amor! Ahora, sin aplicar esta Señal...”*

*175 Ahora, es la Señal. ¿Qué es la Señal? **La Señal es una muestra de una deuda que ha sido pagada. El precio requerido ha sido pagado**. El precio de nuestra salvación fue muerte, ¿ven? Y nadie sino Cristo pudo pagarlo. Y no el—el espíritu de una denominación, ni el espíritu de un Papa, ni el espíritu de algún hombre o algún santo; sino **el Espíritu de Jesucristo, sobre la Iglesia, es la Señal que la deuda ha sido pagada** y que Él ha cumplido todo requisito que Dios requería, y **nosotros y Él somos uno**. **“En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, y el Padre en Mí, y Yo en vosotros, y vosotros en Mí”**. **¡Aplique la Señal! Aplique Ud. la Señal de Su resurrección**. Que por Él ser resucitado para justificación nuestra, **Él también nos ha resucitado juntamente con Él**. Y ahora estamos sentados en lugares Celestiales, en Cristo Jesús, bajo el compañerismo de la Señal.*

Miren, el apóstol Pablo dijo en **Romanos 8:11** *11 Y **si*** (y si significa que hay una posibilidad de que suceda y una posibilidad de que no suceda. Pero toda la historia es esta. Él dice,) ***si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros***, (si Su Espíritu vive y permanece en ustedes, entonces) ***el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros***. *12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque **si*** (hay el sí otra vez.) ***si vivís conforme a la carne***, (si viven para sí mismo) ***moriréis***; (¿por qué? Porque vivir para sí mismo

muestra que ya está muerto para Dios y vivo para sí mismo.) *mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.*

Ahora, el hermano Branham se concentra en la siguiente declaración aquí en el **PP. 176** en el que me gustaría centrarme durante el resto de esta mañana en el párrafo, **176** *“Mientras Israel permanecía allí, y los gritos ocurrían en la calle, ellos no tenían nada de qué preocuparse. Lo único, era estar seguros que la sangre, la señal, estuviera desplegada. Y eso es lo único de lo cual tenemos que preocuparnos ahora mismo”*.

Noten que el hermano Branham estaba hablando de todos los problemas que vendrían sobre Egipto, y él dice: *Centrarse en la Señal era lo único que Israel tenía que hacer*. Simplemente mantenga esa Señal aplicada y todos los problemas pasarán por alto. Luego nos dice que ahora estamos en la misma coyuntura en la que se encontraba Israel allá atrás. Y las mismas pruebas que destruyeron a Israel, son las mismas pruebas que también liberaron a Israel, y hoy están a la vuelta de la esquina para nosotros.

Continúa: *“Hay problemas surgiendo en el—en el camino, amigos. No tardará mucho, los problemas vendrán. Uds. lo saben. Asegúrense que la Señal esté desplegada. Y la Señal es el Espíritu Santo. “Porque por un Espíritu somos todos bautizados en un Cuerpo, así hechos partícipes de Su gloria”, en nuestra marcha ahora a esa Tierra, a Casa, a la Tierra prometida. ¿Le aman? [La congregación: “Amén”.] ¿Creen Uds. la Señal? [“Amén”.] ¿Cuántos quisieran decir ahora mismo, “Oh, Hermano Branham, ore por mí, que yo entre bajo esta Señal?” Inclinemos nuestros rostros.*

Aleluya. Estamos en nuestra vuelta a casa ahora. Así que *manténganse enfocado en la Señal que es el Espíritu Santo en Uds.* No desvíen su atención de otras cosas. No se concentren en otras personas. No dejen que su atención se centre en nada excepto en Ud. mismo y en si tiene la Señal aplicada en su vida o no. Y asegúrese, como dijo aquí, de que *nuestro enfoque principal sea mantener la vida de la Señal, la presencia de Dios en usted*, manténgalo como el enfoque principal de nuestra atención a medida que nos acercamos a la recta final.

Mateo 6:19-21 *No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; 20 sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. 21 Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.*

Y esa es la clave ahí mismo. *“Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón”*. Porque miren lo que dice Jesús a continuación,

Mateo 6:22 *La lámpara del cuerpo es el ojo; así que, si tu ojo es bueno, todo tu cuerpo estará lleno de luz;*

No está hablando de un cíclope, ni tampoco de una persona con un solo ojo. Pero Él está hablando del ENFOQUE. *SI nuestro ENFOQUE es resuelto*, si nos ENFOCAMOS en UNA cosa y en esa UNA sola cosa, entonces nuestra luz, nuestra comprensión de todas las cosas, será grandiosa. *Sabremos las razones por las que las cosas suceden como suceden, porque sabemos que Él tiene todas las cosas bajo Su*

control y está obrando todas las cosas juntas para el Bien de aquellos que son Los Llamados y que Lo aman.

Romanos 8:26-31 *Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles. 27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos. 28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?*

1 Corintios 1:10 *"Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que **habléis todos una misma cosa**, y que no haya entre **vosotros divisiones**, sino que estéis **perfectamente unidos en una misma mente** y en **un mismo parecer**.*

Noten que se supone que tenemos que llegar al lugar donde tengamos la misma mente y juicios.

En **Mateo 6:19-22** vimos la importancia de mantener nuestro enfoque correcto y en las cosas correctas. Pero veamos qué pasa cuando no lo hacemos.

Mateo 6:22-26 *La lámpara del cuerpo es el ojo; así que, si tu ojo es bueno, todo tu cuerpo estará lleno de luz; 23 pero si tu ojo es maligno, todo tu cuerpo estará en tinieblas. Así que, si la luz que en ti hay es tinieblas, ¿cuántas no serán las mismas tinieblas? 24 Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas. 25 Por tanto os digo: No os afanáis por vuestra vida, qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido? 26 Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; y vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas?*

Ahora, los últimos dos versículos de esta escritura nos advierten que simplemente tener una actitud firme en nuestra perspectiva no es necesariamente bueno. Nuestro enfoque debe ser un enfoque correcto. Jesús estaba hablando del tesoro. **Acumular tesoros en el cielo**, no centrarse aquí en la tierra. Muchos de nuestros pensamientos están mal enfocados porque nos estamos enfocando en las cosas de este mundo y acumulando un tesoro terrenal ¿para qué? ¿Para que el óxido corrompa? Deberíamos centrarnos en nuestro futuro hogar, como el hermano Branham predicó sobre el futuro hogar y como Jesús nos habló de eso.

Juan 14:1-4 *No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. 2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis. 4 Y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino.*

En la familia de Mi Padre habrá muchos hogares. Esa palabra hogar es en realidad una palabra griega ***oikia*** que significa ***lugar de habitación, un hogar o familia***, y la palabra ***mansión*** es una palabra griega, ***mone*** que significa ***lugar de morada, o un lugar que transmite una influencia muy bendita.***

Entonces vemos que en la Familia de Su Padre habrá muchos hogares que estarán tan centrados en Cristo que Su misma Presencia de Cristo permanecerá en cada uno de ellos.

Noten, ***Juan 14:23 Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él.***

La misma hermosa Presencia que vivió en Cristo Jesús, el hijo primogénito. La misma atmósfera que vivió en Su templo de Su cuerpo, también vivirá en cada uno de estos hogares.

Y yo creo que esto es lo que todos realmente queremos en el fondo de nuestra alma. ***"Como el corazón brama por las corrientes de las aguas, así clama por ti el alma mía, oh Señor"***.

Todo el tiempo que Jesús estuvo colgado en la cruz, dijo sólo dos palabras: ***"Tengo sed"***. ¿Por qué? La Guardia Romana pensó que tenía sed de agua, pero yo no creo que fuera agua del que tenía sed, era ***el Espíritu de Dios del que tenía sed***, porque Dios había retirado Su Espíritu en Getsemaní.

El Hermano Branham nos enseñó que la Presencia de Dios lo había abandonado en Getsemaní y Él anhelaba y ***tenía sed de la Divina Presencia de Dios***. La atmósfera de la Presencia de Dios.

Cuando el Padre entró en Él en Su Bautismo, dijo: ***"Este es Mi Hijo amado en quien tengo complacencia"***, y el Hermano Branham llamó nuestra atención que cuando el Padre dijo: ***"EN QUIEN"***, estaba diciendo ***"en quién"***. ***Me alegro de habitar en ÉL"***.

Encontramos en ***Juan 14:16*** a Jesús orando: ***"Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre:"***

Esto nos dice cómo esta Presencia de Dios viene también a nosotros y permanece también en nosotros.

Juan 15:4 Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí.

Juan 15:7 Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho. ¿Por qué? Porque entonces ya no es Ud. quien pide sino Su Palabra pidiendo a través de Ud.

